

## La Saint Nicolas et les Elèves des Frères des Ecoles Chrétiennes.

Le Jeudi, 10 du présent mois, à 9½ A.M., a eu lieu la *Réunion Annuelle* des Elèves des Frères des Ecoles Chrétiennes, dans l'Eglise Paroissiale de Notre-Dame.

3000 enfants, et au-delà, appartenant aux Ecoles des Paroisses Notre-Dame, St. Patrice, St. Jacques, St. Joseph, Ste. Brigitte et Ste. Anne, remplissaient littéralement les trois nefs de la vaste enceinte.

L'Eglise était ornée de drapeaux et d'oriflammes, comme au grand jour de notre Fête Nationale.

La grand'Messe solennelle a été célébrée par le Rév. M. Chevrier.

Nous avons remarqué au chœur, le Rév. M. Rousselot, Curé de Notre-Dame; les RR. PP. Missionnaires de Notre-Dame d'Afrique; le Rév. M. L'Hussier, curé de Chateauguay; MM. Granjon, Aoustin, Billion, Daniel, Désmazures, Archambault, etc., Prêtres de St. Sulpice, heureux de témoigner, par leur présence, l'intérêt si vrai qu'ils portent à l'œuvre chrétienne et populaire des RR. Frères. De leur côté, les Elèves étaient heureux et fiers de voir assister à leur fête de famille, des Pères généreux et dévoués auxquels ils sont redevables du bienfait inestimable de l'Education.

Dans la grande nef, nous avons aussi remarqué le Très-Révérant Frère Hosea, Visiteur Provincial, assisté des Directeurs des grandes écoles de la ville:—Le Rév. Frère Flamien, Directeur de St. Laurent, le Rév. Frère Conall, Directeur de St. Joseph, et le Rév. Frère Alphonse, Directeur de Ste. Brigitte.

Le Noviciat de la Maison de St. Laurent, sous la conduite de leur Directeur, occupait le jubé, situé au-dessus du Portique; les parents occupaient les galeries des nefs latérales.

Un magnifique Pain-Bénit, offert par les Elèves, a été présenté, après l'Epître, avec toute la pompe et l'éclat qui